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POLÍTICA 
El Instituto Electoral de Querétaro invita a todos los ciudadanos a participar como 
capacitadores y asistentes electorales, ya que con esto se busca generar 380 empleos 
durante esta jornada electoral. (NT) 
 
 
LEGISLATURA 
El diputado local del PAN, Fernando Urbiola, lleva más de dos meses fuera del país, 
capacitándose para el poquito tiempo que le queda en el congreso queretano. Ayer se le 
acabó el permiso para ausentarse y no regresó a trabajar. (NT) 
 
Un diputado gana 170 mil pesos para pagar asesores y gestión, 53 mil 960 pesos de dieta 
mensual y 12 mil pesos de gastos e comisión, lo que da 236 mil pesos mensuales. Hoy falta 
el 15% de la gestión de la LV Legislatura y hay diputados como Urbiola, que apenas se van 
a capacitar. (NT) 
 
 
SECCIONES 
José Calzada comenta que se aprobó en esta semana su propuesta de entregar a los 
beneficiarios de cuentas que fallecen, los intereses y beneficios de las cuentas. Antes se 
beneficiaba a los bancos, no a la familia, pues al fallecer alguien, el beneficiario recibía sólo 
el 75% del recurso, con el argumento de que el resto se iba para un juicio. Con la nueva 
aprobación del pasado martes, ya se da el 100% de los recursos a los beneficiarios. Sabe 
que no tiene muy contentos a los bancos; ha platicado con ellos y les aclara que no es una 
guerra en su contra, sino un trabajo a favor de millones de mexicanos. Esta semana se 
presentó una nueva propuesta más  radical en contra de las comisiones e intereses de los 
bancos, de manera que sea Banxico el que establezca los límites. En un comparativo de 
tarjetas de crédito, la más cara cobra un 140% y los bancos dicen que han tenido que subirlo 
por el incremento de la cartera vencida, pero él les dice que más bien es al revés. Comenta 
que ayer estuvo en San Juan del Río hablando con profesionistas de la FECAPEQ y les 
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comentó que la forma de solucionar la economía es a partir de las familias y no al revés, 
pues siempre nos hablan de soluciones macro. Espera que su propuesta sobre tarjetas de 
crédito sea aprobada en las próximas semanas y después la publique el ejecutivo. Las 
declaraciones de Carlos Slim son una voz de alerta que da la vuelta al mundo por su visión. 
Lo que preocupa es que haya salido el secretario del trabajo a acallar la voz de Slim. Hay un 
escenario complicado y muchas cosas por hacer, pero debemos partir de un diagnóstico real, 
no caer en las negaciones.  Debemos buscar un país que no pierda tanto tiempo en ver 
quién tiene la razón, sino enlutarnos en propuestas para salir adelante y las respuestas están 
en el apoyo a la economía familiar. (NT) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Estuvo de visita en nuestro Estado el Secretario federal de turismo, Rodolfo Elizondo. 
Anunció un fondo especial de 110 mdp para fomentar la llegada de turistas a Querétaro. 
Parte de esto es para el centro de convenciones. (NT) 
 
El Presidente de la Asociación de hoteles y moteles de Querétaro, Camilo Antón, destacó 
que las bajas de ocupación en este sector han sido de un 2%, aunque se espera que esta 
situación sea temporal. (NT) 
 
El servicio de tranvía turístico también ha resentido los efectos de la crisis económica y han 
tenido que reducirse incluso el número de recorridos. (NT) 
 
Artesanos queretanos se quejan de la introducción de productos chinos, lo que afecta las 
ventas. (NT) 
 
La baja en las ventas se ha resentido en todo tipo de negocios y los comercios que venden 
instrumentos musicales no son la excepción. (NT) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Anuncia ya la rifa de la Hummer que regaló Elba Esther Gordillo al Sindicato magisterial 
queretano. Se venderán 10 mil boletos a 100 pesos cada uno, con lo que se busca reunir un 
millón de pesos para mejorar la infraestructura escolar en diez planteles. (NT) 
 
Con la situación económica que se vive a nivel nacional, algunas instituciones educativas 
privadas han lanzado promociones en sus costos, principalmente en las colegiaturas. (NT) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Se han decomisado en lo que va del año, casi 30 aves exóticas cuya venta y posesión está 
prohibida por la ley. La PROFEPA asegura que este es un problema grave sobre todo en 
San Juan del Río. (NT) 
 
Noé Zárraga, presidente municipal de Tequisquiapan, aseguró que están imposibilitados de 
actuar en contra de los vendedores de animales exóticos, a pesar de que ya se tienen puntos 
detectados donde se cometen estos ilícitos. (NT) 
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Suzette Góngora, Presidenta de la Asociación cultural para la protección animal aseguró 
que las autoridades no cuentan con los recursos para hacerle frente a la comercialización 
ilegal de animales exóticos. Indicó que esta actividad se realiza libremente en varios 
municipios. (NT) 
 
 
LABORAL 
El secretario general de la CTM en Huimilpan y Corregidora, Miguel Rodríguez, aseguró que 
entre 30 mil y 40 mil trabajadores de Querétaro son subcontratados y no cuentan con 
prestaciones de ley. (NT) 
 
Para las personas subcontratadas no hay prestaciones ni certeza de conservar el trabajo. 
(NT) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer Petróleos Mexicanos dio a conocer que en Querétaro  es una realidad la ordeña de 
ductos de gasolina. De acuerdo con la paraestatal, el año pasado se comprobaron al menos 
seis puntos en el Estado, donde esta actividad ilícita se realizó con toda impunidad. (NT) 
 
La autoridad municipal de San Juan del Río continúa vigilando los ductos de PEMEX que se 
encuentran en algunas de sus comunidades, con la finalidad de evitar el ordeño de 
combustible de forma clandestina. (NT) 
 
 
 


